

Último cara a cara entre aspirantes al G-CDMX

Santiago Taboada, Clara Brugada y Salomón Chertorisvski ultiman los argumentos que presentarán en su último debate, donde los temas centrales serán Seguridad y Justicia y Planeación del desarrollo inmobiliario urbano

Definitivo. El último “Debate chilango” de los candidatos a la jefatura de Gobierno, Santiago Taboada, Clara Brugada y Salomón Chertorisvski, se realizará este domingo 12 de mayo a las 20:00 horas y en esta ocasión expondrán sus propuestas de “Seguridad y Justicia” y “Planeación del desarrollo inmobiliario urbano”.

A diferencia de los debates anteriores en esta ocasión se considera la participación de niñas, niños y adolescentes del observatorio Ciudad KeVe del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), quienes formularán preguntas específicas a la y los candidatos.

El tercer ejercicio electoral se realiza a veinte días de la votación, el 2 de junio, y la moderación estará a cargo de los periodistas Luisa Cantú y Pedro Gamboa.

Adicional a la transmisión original, se dispondrá de una señal exclusiva para que personas con discapacidad auditiva puedan seguir en vivo este tercer encuentro.

Para el orden de intervenciones, el mensaje inicial comenzará con Santiago Taboada, después Clara Brugada y finalizará Salomón Chertorisvski.

Para el debate, el órgano electoral capitalino contará con el apoyo de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, que implementará un dispositivo de seguridad para garantizar el buen desarrollo del evento, así como la integridad de las personas que asistan a las instalaciones de Grupo MVS, empresa encargada de poner a disposición la señal. **PAG 10**



Todo listo para el tercer "Debate chilango" por la jefatura de Gobierno

Los aspirantes expondrán sus propuestas sobre "Seguridad y Justicia" y "Planeación del desarrollo inmobiliario urbano"

Jorge Aguilar

metropoli@cronica.com.mx

El último "Debate chilango" de los candidatos a la jefatura de Gobierno, Santiago Taboada, Clara Brugada Molina y Salomón Chertorivski, se realizará este domingo 12 de mayo y en esta ocasión expondrán sus propuestas de "Seguridad y Justicia" y "Planeación del desarrollo inmobiliario urbano".

A diferencia de los debates anteriores en esta ocasión se considera la participación de niñas, niños y adolescentes del observatorio Ciudad KeVe del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), quienes formularán preguntas específicas sobre los temas a la y los candidatos.

El tercer ejercicio electoral se realiza a veinte días de la votación, el 2 de junio, y la moderación estará a cargo de los periodistas Luisa Cantú y Pedro Gamboa.

Adicional a la transmisión original, se dispondrá de una señal exclusiva para que personas con discapacidad auditiva puedan seguir en vivo este tercer encuentro.

Para el orden de intervenciones, el mensaje inicial comenzará con Santiago Taboada, después Clara Brugada y finalizará Salomón Chertorivski.

Para el debate, que iniciará en punto de las 20:00 horas, el órgano electoral capitalino contará con el apoyo de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, que implementará un dispositivo de seguridad para garantizar el buen desarrollo del evento, así como la integridad de las personas que asisten a las instalaciones de Grupo MVS, empresa encargada de poner a disposición la señal.

TABOADA, CLARA Y CHERTORIVSKI SE PREPARAN PARA EL DEBATE

Salomón Chertorivski canceló sus actividades de viernes y sábado por preparación para el ejercicio democrático, a pesar de ello, a través de un video en redes sociales, invitó a los ciudadanos a ver el debate; aseguró que dará "propuestas y respuestas para una mejor ciudad".

Clara Brugada también canceló sus actividades de viernes y sábado, aunque no lo hizo públicamente como Chertorivski, y envió a Ernestina Godoy "a su nombre" a un mitin el viernes.

Santiago Taboada no dejó sus actividades de campaña, este viernes informó que denunciaría al jefe de la policía capitalina, Pablo Vázquez, y a Ulises Lara, titular de la Fiscalía de la Ciudad de México, por fabricar delitos a una comerciante que lo apoya. Este sábado acudió a un pueblo de Xochimilco donde fue bien recibido y cobijado por los habitantes •





El último debate electoral se realiza a veinte días de la votación, el 2 de junio.

